
埴生地区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年９月 28 日（水） 

場 所 埴生公民館 

出席者 70 名（男 62 名、女 8 名） 

 

市政一般に対する意見交換 

【ヘリフェスの開催について】 

（市民）毎年 8 月にクロスランドで実施されるヘリフェスのヘリコプターの遊覧が

朝から晩までうるさいので、できればやめてほしい。 

 

（市長）人気があるイベントでもあり、国、県、自衛隊等いろいろな団体を巻き込

んだ防災防犯フェスティバルという形での実施のため、現時点でやめよう

とは思っていない。クロスランド理事会で問題提起していきたい。 

 

【水道管の漏水対応について】 

（市民）自宅横の市道下に水道管が敷設されており、漏水個所を見つけ、水道課に

連絡したが、確認後、音沙汰がなく、催促してからようやく直しに来ても

らえた。 

 

（市長）レスポンスがあまり良くないという厳しいご指摘。水道管の敷設換えにつ

いては、重要度、緊急度の高いところから順次、計画的に行っているので、

理解いただきたい。 

 

【西部丘陵地の整備について】 

（市民）埴生地区丘陵地には昭和天皇が皇太子時代に詠まれた御歌があり、地区を

中心に御製碑建立を実現しようという動きがある。御製碑周辺は、公園的

な利用法が効果的であると考える。歴史国道とも近く、寿永荘も含めた一

体的整備を考えてはどうか。 

 

（市長）第７次総合計画の策定・構想（おやべ夢構想）の中で検討したい。ロケー

ションも良いので寿永荘を含めたかたちでなんとか整備できればよいと

思う。歌碑の建立については、取り組みが前進するようであれば市として

も対応する。 

 

【空き家対策について】 

（市民）人口減少に伴い、街なかに空き家が増えてくると思う。空き家対策につい

て聞かせてほしい。 

 

（市長）街なかもそうだが空き家は増えている。空き家バンクや空地情報バンクに

登録してもらうと市がある意味仲人として紹介している。「おやべで暮ら



そう」にも掲載してあるが助成制度もある。とにかくどんどん情報を頂き

たい。 

 

【駅周辺整備について】 

（市民）28 年度に南北自由通路が完成すると３年程前に聞いていた。自由通路がで

きないので、舗装工事、シェルター工事をしないまま市に任せることにな

る。また、商業施設を誘致しようと動いているが駅周辺の将来像が見えな

いため良い返事がもらえない。自由通路の完成時期はいつになるのか。 

 

（市長）29 年度中には南北自由通路は完成予定。言われるように駅周辺がどうなっ

ていくかが見えにくい。実際工事に掛かれば注目してもらえる。南北自由

通路、駅は 29 年度中に仕上がる。30 年に図書館が着工の予定。 

 

【高齢者福祉推進員の手当について】 

（市民）高齢者福祉推進員に対し、市から年間 3,000 円の報酬が出ているがガソリ

ン代にもならない。多様化する福祉問題の中で福祉推進員の役割も大きく

なる。ぜひとも増額の予算化を来年度で考えてほしい。 

 

（市長）要望をしっかりと受け止め、検討させていただく。 

 

【孫とおでかけ事業の周知について】 

（市民）「孫とおでかけ事業」を知らない人が多い。クロスランドタワーの利用促

進策を広めてほしい。 

 

（市長）孫とおでかけ事業は非常に好評。クロスランドタワーなど色々な場所で使

ってもらっている。どこかの機会で周知したい。 

 

【市のキャッチフレーズについて】 

（市民）市のキャッチフレーズ「見て来て体験メルヘンおやべ」は、「見て来て」

となると見てから家へ戻ってきている感じがする。市外・県外の人に足を

運んでもらうには「来て見て体験、来て見て実感」にキャッチフレーズを

変えたほうがより効果があると思う。 

 

（市長）参考にさせていただく。 

 

【自治会組織について】 

（市民）メルヘンランドがまだ埴生地区に入っていない。以前は 20 軒になったら入

るという話だった。市のほうからもお願いしてほしい。 

 

（市長）メルヘンランドの件については自治会連合会に要望を申し入れしておく。 

 

 



【振興会長会議の設立について】 

（市民）自治会連合会という組織があるが、振興会長会議を設けてくれないか。レ

ベルアップするには振興会のほうが一番ベターではないか。 

 

（市長）振興会長会議については行政が強制できない面もあるので、検討する。 


